

令和4年1月

むつみ愛i



六ツ美西部小学校
校長室だより

令和4年、「寅」の一年が始まりました

ホームページ掲載用通信

新年明けましておめでとうございます。

本年も六ツ美西部小学校、六ツ美西部学区がますます光り輝きますよう、努めてまいります。皆様におかれましては、変わらぬご支援をお願い申し上げます。

昨年12月23日の終業式は、全校児童が体育館に集い、行うことができました。実に2年ぶりに全校が屋内に集まる機会となりました。式の中で「学校は何のために来るんだろう」と問いかけました。「勉強をする」「友達遊ぶ」「給食を食べる」…いろいろな声があがりました。「どれも正解です」と受け応えてから、「校長先生は『愛すること』を学ぶためと思っています」と話しました。

テレビ集会による始業式では「十二支」の紹介をした後、**干支も違えば性別も違う、自分とは異なる考え方や思いの友達と『愛の勉強』を頑張**りましょう、と子供たちに伝えました。



十二支のことから「愛」について話しました

文部科学省は、令和元年、2年の小中学校教育課程と学習指導要領の再編から、「個別最適化学習」「主体的、対話的で深い学び」等、これからの社会を生きるために大切にしたい「コミュニケーション力」の深化について提言しました。

六ツ美西部小学校も今、その具現に向けて「チーム学習」を核に、次の一步を歩み出そうとしています。「常に周りの状況を丁寧に感じ取り、ここぞというときに力を発揮する」**寅年**にふさわしい一年になりますよう、頑張つてまいります。



書き初め会。聞こえるのは、工事の音だけ



私語のない、ぴんと張り詰めた空気の教室